

| | |
|---|--|
|  | <p>Alistan campaña masiva para elección. A menos de un mes de la elección judicial, Morena en el Congreso lanza una campaña masiva para motivar el voto el 1 de junio, informando a la ciudadanía sobre los perfiles de los candidatos sin revelar nombres específicos.</p> |
|  | <p>Respalda Sheinbaum a Cuitláhuac García ante denuncia por desfalco. Ante la denuncia de la Contraloría de Veracruz por un presunto daño patrimonial de 200 millones de pesos en los servicios de salud, Claudia Sheinbaum expresó su respaldo a Cuitláhuac García, destacando su buena opinión sobre él.</p> |
|  | <p>Chocan la 4T y oposición en la Permanente por Fobaproa. La primera sesión de la Comisión Permanente se tornó tensa tras un debate sobre el Fobaproa. Mientras el oficialismo pidió revisarlo, la oposición acusó que el tema busca desviar la atención de los problemas reales del país.</p> |
|  | <p>Cofradía de jueces protege a Cabeza de Vaca, acusa Morena. El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, denunció una red de jueces y magistrados corruptos en Tamaulipas que habrían protegido al exgobernador Francisco Javier García Cabeza de Vaca. Exigió al Consejo de la Judicatura Federal que los inhabilite, destacando al juez Faustino Gutiérrez Pérez como uno de los involucrados.</p> |
|  | <p>Demandan al Congreso pruebas contra 18 aspirantes señalados. El INE pedirá al Congreso que pruebe sus señalamientos sobre la falta de probidad de 18 de los 26 candidatos a la elección judicial, a fin de considerar dichas pruebas en su análisis de elegibilidad tras el 1 de junio.</p> |
|  | <p>Proponen comparecencia de funcionarios por huachicol. Tras revelarse una red internacional de huachicol ligada a cárteles mexicanos, Ricardo Monreal pidió a la FGR investigar y propuso citar a funcionarios, señalando posibles delitos como robo de crudo, lavado de dinero y exportación ilegal de petróleo.</p> |

| | |
|---|--|
|  | <p>El Senado no puede bajar narcocandidatos: Noroña. Gerardo Fernández Noroña anunció que acudirán a la siguiente instancia electoral, tras la negativa del INE de bajar a 26 candidatos, al considerar que el instituto no tiene facultades para eliminarlos.</p> |
|  | <p>Tras rescatar Pakistán, India advierte: “lo que pase ahora dependerá de Islamabad. Medios locales de la India informaron que el gobierno de Delhi defendió la Operación Sindoor, afirmando que sus objetivos fueron "infraestructuras terroristas" en Jammu y Cachemira, tras la operación realizada el martes sobre Pakistán.</p> |
|  | <p>Invertirán 56 mmdp en obras carreteras. Jesús Esteban Medina informó que en 2025 se destinarán 56 mil 549 millones de pesos a infraestructura carretera, lo que generará 162 mil empleos directos e indirectos.</p> |
|  | <p>Más de ocho mil militares padecen males mentales. En 2020, un exmilitar envió una carta a López Obrador denunciando la falta de apoyo de Peña Nieto y solicitando atención psicológica por estrés postraumático tras participar en operativos contra el narcotráfico.</p> |
|  | <p>Rocha advierte: en Badiraguato no habrá impunidad. El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, condenó los actos violentos en Badiraguato que dejaron dos niñas muertas como víctimas colaterales, y prometió que no habrá impunidad para los responsables.</p> |